
まみれになりながら、いろいろな教室の片づけ
や整備を行ってくれました。昨日は環境委員の

皆さんおはようございます。夏休みにはいろ 生徒も２学期に向けて清掃を頑張ってくれまし
いろなところでがんばってくれていましたね。 た。そして、すべての教室に５５型のテレビが
その一つに町別対抗綱引き大会がありました。 設置されました。授業が変わります。テレビを
その時に役員として参加された体協の方から嬉 皆さんの態度を見て、みんなのために何かで 活用して皆さんにできるだけ分かりやすい授業
しいお葉書を頂いたので、皆さんに紹介したい きる事はないかとまで思ってくださる感想を持 や理解を深める授業を行うつもりで、先生方は
と思います。 ってくれました。綱引きに参加した生徒だけで 準備してくれています。また、このような設備

なく、福南中のどの生徒にもこんな姿を感じて 面だけでなく、授業方法も、どの生徒にも分か
くれていると思っています。皆さん本当にあり りやすい授業ができるようこの夏休みに先生方
がとう。みんなの素晴らしい姿をとても誇りに が工夫してくださっています。２学期からの授
思います。 業を楽しみにしてください。
さて今年度、学校の施設や設備は大きく変わ 今日は２学期初日ですが、いつもと違ってテ

りました。１学期には少しでも集中して学習に ストがあります。夏休みに身につけた力をしっ
取り組めるようにエアコンが設置されました。 かりアウトプットできるよう応援しています。
そして夏休み中には、体育館と武道場の間を

舗装してもらいました。夏休み中に何人かの生
徒から感謝の声をかけてもらいました。雨天の
時に困っていたのが解消できて良かったと思っ
ています。
また、少しでも気持ちの良い環境でみんなに

学習してもらおうと先生方も頑張りました。埃

科学部は、 ３つの講座に取り組んでくれました。電気を使ってパン
を作る、冷やすために氷と塩を使ってアイスクリームを作る、カメラ
を作る、という講座です。どの講座も、小学生が喜んで活動してくれ
ました。
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「昼食の買い出しに行ったときのこと。駐輪場に停めてあった知らない人の自転車数台が倒れていたところ、中学生がさっと自転
車を起こしてあげていました。誰かに言われたわけでもなく、自分の考えで行動できる中学生に頭が下がりました。」 公民館の
方から感動しましたという嬉しいコメントを伝えて頂きました。

南輝小のミッケと読み聞かせ 福島小のミッケと読み聞かせ やまびこのミッケと折り紙
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今年度も岡南公民館で開催されている小学生向け講座「夏
休みフリー塾」のボランティアとして、科学部、美術部、放
送部の生徒が活躍してくれました。また、部活動以外でも、
「わくわく公民館」という講座に、生徒がボランティアとし
て参加してくれました。公民館の方から中学生がとても優し
く丁寧に小学生に指導してくれたので、講座は大好評で、参
加してくれた中学生の皆さんに感謝していますとお話を伺い
ました。

おはなしお届け隊は、図書委員による南輝・
福島両小学校と南輝の学童保育のやまびこクラ
ブでのふれあい活動を行いました。今年は７月
２６日・８月１日・６日に１時間ずつ、小学校
では図書館をお借りして４年生までの児童が約
２０人、また、やまびこクラブでは約４０人の
児童が参加してくれました。
ふれあい活動では、児童への大型絵本を使っ

た読み聞かせだけでなく、福南ミッケ（広告な
どの切り抜きを使ったクイズ）や折り紙のお手
伝いなども行いました。福南ミッケは、それぞ
れのグループの生徒が、独自のミッケを作成し
ました。
事前の練習では、小学生に分かりやすく伝え

るためにはどうしたらよいかなどを話し合いな
がら取り組みました。

先日、中学校の綱引き大会に、体協の一人と
して参加させて頂きました。久しぶりに母校を
訪れ、感慨深い一日になりました。
生徒の皆さんはとても静かに集合ができ、特

に閉会式の態度はとても立派でした。避難訓練
でも素晴らしい様子だったと聞きました。今、
何をすべきかが分かり、それを態度で表すこと
ができていたと思います。素晴らしい生徒たち
です。
私が一番いいなと思ったことは、綱引きで劣

勢にあるチームが、何とかして挽回しようとし
て粘り強く頑張る姿です。そういった生徒がた
くさんいるということは、誇らしいと思います。
もっともっと福南中は良くなっていくだろう

なと感じました。勝っても決しておごらず、負

けても清々しい表情、生徒たちの学校生活での
充実感が綱引きから伺えました。
地域の一員として、福南中の生徒たちのため

にもっと何かできる事はないかなという気持ち
になりました。ありがとうございました。

保護者の皆様へ
テーブルクロスを形状記憶のものに変更し

ました。今までアイロンなどで大変お手を煩
わせましたが、これからは洗濯して、しっか
り伸ばして干して頂くだけで大丈夫です。


